
Pièces 10 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 82229037

Prix 11 000 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Dans le quartier très recherché des parcs de saint tropez, très belle villa provençale

de plain pied. Propriété avec champ de vigne, belle vue dégagée sur la campagne,

grande  piscine  chauffée,  patio  et  plusieurs  terrasses.  La  villa  très  lumineuse  se

compose d'un vaste séjour avec cheminée ouvert sur la salle à manger, une cuisine

équipée  professionnelle.  Plusieurs  dépendances,  qui  totalisent  8  chambres  en

suite.  La  propriété  se  situe  au  calme  avec  la  plage  des  salins,  la  baie  des

canoubiers  et  le  centre  du village de saint-tropez tout  proche.  Ref  stz230003frais

annuels énergie - en cours. ...

In the highly sought-after area of ??Les Parcs de Saint Tropez, very beautiful single

storey Provençal villa.Property with vineyard, beautiful open view of the countryside,

large  heated  swimming  pool,  patio  and  several  terraces.The  very  bright  villa

consists of a large living room with fireplace open to the dining room, a professional

fitted kitchen.Several outbuildings, which total 8 en-suite bedrooms.The property is

located  in  a  quiet  area  with  the  Salins  beach,  the  Baie  des  Canoubiers  and  the

center  of  the  village  of  Saint-Tropez  nearby.Estimated annual  energy  charges  -  in

progress.Agency ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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